

# Itinerario de viaje

## RIVERA FRANCESA & PROVENZA

Septiembre 2025/16 días



### DIA 1

sab 6 de sept

Hoy nos embarcaremos rumbo a esta maravillosa aventura. A la hora prevista, para quienes vuelan con nosotros, encuentro en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza.

### DIA 2

dom 7 de sept  
Aix en Provence

Llegada según el vuelo previsto al aeropuerto de Marsella y traslado al hotel en Aix en Provence. Tiempo libre para recorrer sus calles.

### DIA 3

lun 8 de sept  
Aix en Provence

Hoy comenzaremos nuestro día adentrándonos de lleno en uno de los aspectos básicos de la cultura de la Provenza: la gastronomía. De la mano de una familia provenzana, disfrutaremos de unas clases de cocina para descubrir los secretos y delicias de los platos típicos de esta región, caracterizados por los aromas mediterráneos y los productos de una tierra bañada por el sol durante 300 días al año. Tras disfrutar de un almuerzo elaborado por nosotros mismos, continuaremos descubriendo la ciudad con nuestro guía local. El Cours Merabeau; jalonado por plátanos, fuentes, cafés y villas de los siglos XVII y XVIII, la fuente de la Rotonde, la plaza des Quatre Dauphins, el atelier de Cèzanne... sin duda una ciudad pasa pasear y disfrutar sin prisas.

### DIA 4

mar 9 de sept  
Aix en Provence

Hoy pondremos rumbo a la zona del Luberon, que alberga los pueblos más bonitos de la Provenza. En primer lugar, descubriremos Gordes, pueblo medieval colgante que regala una panorámica digna de ser fotografiada. A solo 4kms encontraremos la Abadía Cisterciense de Senanque, imbuida en torno a los campos de lavanda en un ambiente místico apartado de la civilización. Visitaremos su interior. Por la tarde conoceremos Saint Remy: sus edificios con ventanas de colores, pequeñas tiendas artesanas y pequeñas plazas, emanan la paz en la que se refugió el gran Vicent Van Gogh. Como colofón a este día nos acercaremos al monasterio de **Saint Paul de Musole**, donde precisamente el maestro fue internado y pasó dos años de su vida pintando muchos de sus cuadros más célebres, como la noche estrellada. Podremos visitar su habitación.

### DIA 5

mier 10 de sept  
Aix en Provence

Comenzaremos el día con la visita de Arles, ciudad a orillas del Ródano donde confluyen tanto la historia antigua, a través de sus monumentos de época romana, como la contemporánea a través de la impronta de los pintores impresionistas y vanguardistas. A continuación, realizaremos una inolvidable excursión en 4X4 por el Parque Nacional de la

Camarga, territorio de amplias zonas llanas salvajes. En nuestro paseo podremos disfrutar de la flora y fauna de estos paisajes habitados por flamencos y caballos blancos salvajes.

DIA 6  
juev 11 de sept  
Aix en Provence

Hoy disfrutaremos de la ciudad de Marsella, la segunda mayor ciudad del país. De la mano de nuestro guía local descubriremos la historia de este enclave portuario mediterráneo, cosmopolita y dinámico; que alberga secretos desde su fundación griega hace 2.600 años. Continuaremos con un taller de creación de jabones. Es conocida por todos la fama del jabón de Marsella. Hoy, este producto artesanal sigue fabricándose en pequeños ateliers como el que tendremos oportunidad de visitar y donde podremos realizar nuestro propio jabón después de conocer sus técnicas de elaboración y su historia.

DIA 7  
vier 12 de sept  
Niza

Tras el desayuno nos pondremos en camino para realizar un recorrido en barco entre la costa de Marsella y Cassis y maravillarnos con el Parque Nacional de Les Calanques, de gran valor paisajístico y con una rica diversidad. Realizaremos una parada en Cassis en un restaurante donde degustaremos un plato típico de la zona, que como no podía ser de otro modo, es plato marinero. Continuación a Saint Topez, glamoroso puerto y encantadora ciudadela que podremos visitar en tiempo libre tras el cual nos dirigiremos a Niza.

Por la noche, comenzaremos el contacto con la capital de la Costa Azul a través de nuestro paladar en un tour de comida típica callejera. De la mano de un guía local, conoceremos las delicias de la comida rápida nizarda en sus versiones saladas y dulces haciendo breves paradas en varios locales para experimentar sus sabores tal y como sus habitantes lo hacen.

DIA 8  
sab 13 de sept  
Niza

Hoy descubriremos la ciudad de Niza con un guía local, que situada entre mar y montaña alberga un gran patrimonio histórico y cultural. Continuaremos con la visita a un chateau (castillo) de la zona donde realizaremos una cata de vinos. La Provenza y Costa azul son reconocidas como grandes regiones vinícolas del país donde podemos encontrar especias de uvas como la Barbaroux, Syrah, Grenache, Mourvedre, Cabernet Sauvignon, Carignan y Cinsault. Regreso al hotel por la tarde.

DIA 9  
dom 14 de sept  
Niza

Hoy nos acercaremos a la población de Grasse, capital internacional del perfume, para realizar un taller donde tras conocer y entender los secretos de las técnicas de los maestros perfumeros podremos elaborar nuestra propia fragancia. Continuación a St Paul de Vence, más conocida como la perla de la Costa Azul, que desde finales del siglo XIX se convirtió por su gran belleza en el destino favorito de artistas como Miró, Matisse o Renoir.

DIA 10  
lun 15 de sept  
Niza

Tras el desayuno, disfrutaremos de la bella carretera de la Corniche a la luz del sol, para llegar a dos de los pueblos imperdibles en nuestro viaje a la Costa Azul. En primer lugar, visitaremos Mentón, bella localidad conocida como la ciudad jardín o ciudad del limón con un patrimonio natural excepcional. Continuaremos hacia Eze, extraordinaria ciudad

enclavada en lo alto de un acantilado y punto de encuentro histórico de la alta sociedad que se convierte en un balcón natural con vistas al mar mediterráneo desde donde puede verse incluso la vecina Italia.

DIA 11  
mar 16 de sept  
Niza

Tiempo libre para disfrutar de la ciudad a tu ritmo: ir a la playa o visitar la vecina Cannes, Monaco o Antibes, sin olvidarnos el encanto de los mercados locales!

DIA 12  
mier 17 de sept  
Niza

Tiempo libre para disfrutar de la ciudad a tu ritmo: ir a la playa o visitar la vecina Cannes, Monaco o Antibes, sin olvidarnos el encanto de los mercados locales!

DIA 13  
juev 18 de sept  
París

A la hora prevista traslado al aeropuerto para tu vuelo rumbo a Paris, llegada a París y alojamiento. Tiempo libre para descansar del viaje o recorrer la deslumbrante capital francesa.

DIA 14  
vier 19 de sept  
París

Desayuno y encuentro con nuestro guía acompañante a primera hora de la mañana. Visita panorámica de la "Ciudad de la Luz": Plaza de la Concordia, Campos Elíseos, Arco del Triunfo, Río Sena, Isla de la Cité, los Inválidos. Tiempo libre. A última hora de la tarde embarcaremos en uno de los famosos Bauteaux Mouche para disfrutar de una **cena especial sobre el río Sena con bebida incluida**. Además de deleitarnos con la gastronomía francesa, tendremos la oportunidad descubrir la magia de la ciudad iluminada.

DIA 15  
sab 20 de sept  
París

Desayuno. Mañana libre en Paris para seguir disfrutando la ciudad. Por la tarde nos trasladaremos al bohemio Barrio de Montmartre para dar un paseo y disfrutar del imponente Sacre Coeur y la Plaza Du Teatre.

DIA 16  
dom 21 de sept

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tu vuelo internacional.  
Fin de nuestra aventura juntos!

## Nuestra visión

Crear viajes inolvidables, con **experiencias únicas**. Cada viajero es distinto y cada viaje se vive en modo íntimo y personal.

Con tiempo para recorrer, sin prisas, y poder hacer propio cada lugar, por eso elegimos alojarnos **mas noches por destino**.



### Este viaje incluye:

5 noches en Aix en Provence, Hotel Golden Tulip 4\* o similar.

6 noches en Niza, Hotel Novotel Nice Centre 4\* o similar.

3 noches en Paris, Novotel Tour Eiffel 4\* o similar.

Bus confortable con conexión wifi para itinerario descrito.

Vuelo Niza - Paris con maleta de 23kg facturada.

Guía acompañante durante todo el recorrido.

Guías locales especializados según itinerario.

Todos los desayunos, 2 almuerzos + 2 cena según itinerario.

Seguro de viaje.

Guías locales para las visitas en: Aix en Provence, Arles, Marsella, Paris y Niza.

City tax incluido.

Entradas incluidas a la Abadía Cisterciense de Senanque y al monasterio de Saint Paul de Musole.

Auriculares para las visitas necesarias.

**Este viaje esta pensado para que puedas sumarte desde tu ciudad y encontrarnos directamente en el destino, sin embargo, si quieres salir con el grupo y la coordinadora desde Buenos Aires, consultanos por el precio del vuelo, tenemos cupos reservados!**



# Experiencias

Especialmente diseñadas para vos



## Fotos impresas en el alma

Esas vivencias que llevas dentro de la piel y que nada ni nadie te puede arrebatar.

Con vos para siempre.

## Clase de cocina provenzana en Aix en Provence



De la mano de una familia provenzana, disfrutaremos de unas clases de cocina para descubrir los secretos y delicias de los platos típicos de esta región (almuerzo incluido)

## Parque Nacional de la Camarga



Excursión en 4X4 por un territorio de amplias zonas llanas salvajes. En nuestro paseo podremos disfrutar de la flora y fauna de estos paisajes habitados por flamencos y caballos blancos salvajes.

## Jabòn de Marsella



Conocida por todos la fama del jabón de Marsella. Hoy, este producto artesanal sigue fabricándose en pequeños ateliers como el que tendremos oportunidad de visitar y donde podremos realizar nuestro propio jabón después de conocer sus técnicas de elaboración y su historia.

## Parque Nacional de Les Calanques



Recorrido en barco entre la costa de Marsella y Cassis para maravillarnos del gran valor paisajístico y su rica diversidad. Parada en Cassis en un restaurante local donde degustaremos un plato típico de la zona, que como no podía ser de otro modo, es un plato marinerero.

## Niza, tour de comida típica callejera



De la mano de un guía local, conoceremos las delicias de la comida rápida nizarda en sus versiones saladas y dulces haciendo breves paradas en varios locales para experimentar sus sabores tal y como sus habitantes lo hacen.

## Niza, cata de vinos en un Chateau



La Provenza y Costa azul son reconocidas como grandes regiones vinícolas del país donde podemos encontrar especies de uvas como la Barbaroux, Syrah, Grenache, Mourvedre, Cabernet Sauvignon, Carignan y Cinsault

## Grasse, capital internacional del perfume



Realizaremos un taller donde tras conocer y entender los secretos de las técnicas de los maestros perfumeros podremos elaborar nuestra propia fragancia.

## París, cena en el Sena



A última hora de la tarde embarcaremos en uno de los famosos Bauteaux Mouche para disfrutar de una **cena especial sobre el río Sena con bebida incluida**. Además de deleitarnos con la gastronomía francesa, tendremos la oportunidad descubrir la magia de la ciudad iluminada.

## Tarifa pre venta hasta el 15 de Marzo

**Base doble por persona USD 7568**

\*Posibilidad de doble a compartir

**Suplemento Base Single USD 1200**

 **Personaliza tu experiencia**

**¿Querés viajar con otra aerolínea o desde otra ciudad? Consultanos por aéreos aparte y armamos el mejor plan para vos.**



**¿Cómo realizar una reserva?**

**Asegurá tu lugar y congelá la tarifa pre venta señando USD \$1500.**

**Envianos la información de la documentación requerida para poder generar la reserva.**

**Previo al viaje tendremos una reunión entre todo el grupo para conocernos mejor y aclarar dudas y detalles.**

**Calendario de Pagos ¿Cómo realizar tu reserva?**

**Seña: USD 1.500 (para confirmar tu lugar).**

**Refuerzo del 50%: Deberá abonarse 90 días antes del viaje. La fecha máxima para abonar el 50% del monto es el 8 de junio de 2025 (90 días antes del inicio del tour, el 6 de septiembre).**

**Pago total: El 100% del monto deberá estar abonado 45 días antes de la salida. La fecha máxima para abonar el 100% del monto es el 23 de julio de 2025 (45 días antes del inicio del viaje, el 6 de septiembre)**

**Si tenés alguna duda o consulta, estamos para ayudarte. 😊**



## Concepto Viajes Grupales

✉ [info@conceptoviajes.com](mailto:info@conceptoviajes.com)

🌐 <https://conceptoviajes.com>

📷 @conceptoviajes

☎ +54 911 71481852

